## EEUU suspende visita de vicesecretario a Bolivia

Por Associated Press, 16 de octubre de 2015

LA PAZ, Bolivia (AP) — El vicesecretario Adjunto de Estado para Asuntos del Hemisferio Occidental Alex Lee suspendió su visita a Bolivia ante la falta de respuesta del gobierno boliviano, se informó oficialmente el viernes.

Lee, que fue el artífice del relanzamiento de las relaciones diplomáticas entre Estados Unidos y Cuba, había sido designado por Washington como el encargado de relanzar la relación con Bolivia.

"Hasta la fecha no hemos recibido ninguna respuesta de parte del gobierno de Bolivia", señaló la embajada de Estados Unidos en La Paz en un comunicado. Estados Unidos había enviado la propuesta de la visita un mes atrás.

El encargado de negocios de Bolivia en Estados Unidos, Freddy Bersatti, anunció la víspera la posible llegada de un emisario de alto rango de ese país para trabajar en el mejoramiento de las relaciones bilaterales.

"La propuesta para la visita a Bolivia del vicesecretario Lee tenía el objetivo de relanzar la Comisión Conjunta Bolivia-Estados Unidos establecida en 2011", agregó el comunicado de la embajada.

El presidente Evo Morales expresó en varias ocasiones su deseo de reunirse con su colega de Estados Unidos Barack Obama.

Las relaciones entre ambos países se vieron afectadas después de que Morales expulsara en 2008 al embajador estadounidense y en reciprocidad Washington hiciera lo propio con el diplomático boliviano. Antes Morales había expulsado a la agencia antidrogas estadounidense DEA y a la agencia de cooperación USAID por sospechas de intromisión en asunto internos de Bolivia.